

DS-Nr 17/2019

Sozialdemokratische  
Partei  
Deutschlands

Stadtratsfraktion

Neustadt an der Weinstrasse

-Der Vorsitzende-  
Pascal Bender  
Dr. Siebenpfeiffer Straße 64  
67434 Neustadt

Tel.: 06321/890234 + 890060  
Fax: 06321/89006-18  
e-mail: pascal.bender@mp-nw.de

08.01.2019

**Antrag der SPD Fraktion: Jugend einbinden – Für ein Neustadt mit Zukunft**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die kommende Sitzung des Stadtrats bitten wir um Behandlung des folgenden Antrages im öffentlichen Teil der Sitzung:

**Jugend einbinden – Für ein Neustadt mit Zukunft**

Der Stadtrat Neustadt lädt Vertreterinnen und/oder Vertreter der Engagierten Jugend Neustadt e.V. in die Februar-Sitzung des Stadtrats ein. Die EJV wird gebeten, ihre Aktivitäten vorzustellen und den Stadtrat über die Vorstellungen, Bedürfnisse und Wünsche (und ggf. Mitwirkungsangebote) der Neustadter Jugend aus Sicht des EJV zu informieren.

**Begründung:**

Projekte wie „Komm-Mit“ und das Demokratiefestival 2018 sind wichtige und erfolgreiche Schritte Neustadts zur Demokratiebildung und zur Partizipation der Neustadter Jugend an der kommunalpolitischen Entscheidungsbildung. Die SPD-Fraktion begrüßt das Engagement junger Neustadterinnen und Neustadter für die Entwicklung unserer Stadt und zur Vertretung der Interessen junger Menschen. Mit der „Engagierten Jugend Neustadt“ hat sich eine Gruppe zusammengefunden, die ohne parteipolitische Bindung Jugendinteressen in Neustadt umsetzen möchte. Da in den Neustadter Stadtratsfraktionen der Altersdurchschnitt doch deutlich oberhalb der Grenze zur Volljährigkeit liegt, halten wir es für richtig, wenn der Stadtrat sich von den Betroffenen zu den Anforderungen der Jugend informieren lässt. Da Neustadt kein Jugendparlament hat und die Stadtschülervertretung nach dem Gesetz eine andere Rolle einnimmt, empfehlen wir die EJV als einen Querschnitt der Neustadter Jugend einzuladen. Wir sehen eine solche Einladung auch als Zeichen der Anerkennung des Engagements der EJV und als Einladung an junge Neustadterinnen und Neustadter, sich für die Zukunft ihrer Stadt einzusetzen. Das Instrument der Bürgerfragestunde halten wir in diesem Fall für nicht geeignet, da es keinen Dialog ermöglicht.



Pascal Bender  
Fraktionsvorsitzender



Dr. Andreas Böhringer  
Stadtrat